

## SEMAINES DU 21 DÉCEMBRE 2025 AU 10 JANVIER 2026

[www.paroissesdrummondville.com](http://www.paroissesdrummondville.com) | [www.facebook.com/stfrancoisdassise.drummondville](http://www.facebook.com/stfrancoisdassise.drummondville)

### HORAIRE DE BUREAU POUR LA PÉRIODE DES FÊTES

FERMÉ DU 24 DÉCEMBRE AU 4 JANVIER 2025 INCLUS. RETOUR À L'HORAIRE HABITUEL LE 5 JANVIER 2026.



#### AVENT 2025 : Ayez confiance! Le Seigneur vient

Cette semaine, laissons-nous inspirer par Marie et Élisabeth. Ces deux femmes, habitées par le Seigneur, nous ouvrent toute grande la porte du salut en accueillant le Sauveur, l'espérance incarnée. Soyons prêts et prêtes nous aussi, à lui ouvrir les bras pour mieux sentir sa présence.

#### Si Noël, c'est la paix

Si Noël, c'est la Paix, la Paix doit passer par nos mains.

Donne la paix à ton voisin...

Si Noël, c'est la Lumière, la Lumière doit fleurir en notre vie.

Marche vers ton frère pour illuminer ses jours.

Si Noël, c'est la Joie, la Joie doit briller sur nos visages.

Souris au monde pour qu'il devienne bonheur.

Si Noël c'est l'Espérance, l'Espérance doit grandir en notre cœur.

Sème l'Espérance au creux de chaque personne.

Si Noël c'est l'Amour, nous devons en être les instruments.

Porte l'Amour à tous les affamés du monde



#### Billet d'évangile du 21 décembre 2025 (4<sup>e</sup> dimanche de l'Avent)



L'évangile de ce jour est sous le signe de la confiance et de l'abandon. C'est d'abord Marie qui, sans trop savoir où cela va la mener, accepte avec une grande humilité la mission qui lui est confiée. C'est ensuite Joseph qui accepte avec générosité, de cheminer avec Marie dans ce projet qui semblait tellement incroyable. C'est à notre tour maintenant d'entrer dans ce projet merveilleux qui nous est offert. La foi, comme l'amour, est un peu un pas dans l'inconnu qui nous appelle et qui nous dépasse. Suis-je vraiment prêt à faire ce pas ?

#### Billet d'évangile du 28 décembre 2025 (Sainte Famille)

Quelle belle image nous est apportée à travers cette fuite en Égypte de Jésus et de ses parents ! C'est l'illustration du cercle d'amour qui se forme dans une famille. Un couple s'aime et bientôt arrive l'enfant, fruit de cet amour. Les parents se dévouent sans compter pour permettre à cet enfant d'évoluer, d'apprendre et de finalement prendre sa vie en main. Cela se fait à travers une foule de sacrifices. Il se développe dans cette famille un esprit d'unité incroyable. Comme les parents assistent leur enfant pendant de longues années, l'enfant, à son tour, assistera souvent ses parents dans leurs dernières années de vie.



#### Billet d'évangile du 4 janvier 2026 (Épiphanie du Seigneur)



Jésus se manifeste à nous, il nous montre sa gloire et il éclaire notre chemin. Je suis invité à mon tour à le manifester, à le laisser se manifester à travers les gestes et les paroles d'encouragement que j'aurai pour ceux qui souffrent ou qui se cherchent. Je lui permets d'être présent dans mes actions et de donner du sens à toute ma vie, car c'est en donnant que je reçois le plus et que je m'épanouis vraiment. Chacune de mes rencontres est une manifestation du Seigneur.

## ÉMISSIONS TÉLÉ ET YOUTUBE DE LA PAROISSE

Nous TV, poste 555 | [www.youtube.com/@eglisecatholiquedrummondvi9761](http://www.youtube.com/@eglisecatholiquedrummondvi9761)

### UNE PORTE SUR LA VIE : Mois de janvier 2026

Dans l'émission du mois de janvier 2026, Hélène Boisvert nous invite à vivre la gratitude dans nos vies. Jean-Luc Blanchette nous amène à Lourdes et nous parle de la lumière. Nicole Dutrisac nous présente le livre « Prions avec les psaumes » et Luc Lafond nous parle des rencontres régionales, espérance pour nos paroisses. Diffusion les mardis, jeudis, samedis à 10h et les dimanches à 15h30 sur Cogeco HD, Épico poste 100 ou Tivo poste 555.

### SUGGESTIONS D'ACTIVITÉS ET DE FORMATION

#### 1-8-15-22 DÉCEMBRE | Adoration

Les lundis 1-8-15 et 22 décembre venez vivre un temps d'adoration à 16h, avant la messe à la basilique St-Frédéric, pour se préparer à Noël, prier pour le monde, trouver la paix intérieure et vivre l'expérience de la tendresse de Dieu. Avec Marie Beauchemin et Louise Fleury, agente de pastorale.

#### 24 DÉCEMBRE | Concert de Noël de la chorale Saint-Frédéric

Venez célébrer Noël avec la chorale Saint-Frédéric qui vous chantera les plus beaux classiques de Noël à 23h15 (avant la messe), à la basilique Saint-Frédéric, le mercredi 24 décembre.

#### 14 JANVIER | Rendez-vous causerie « Re-traiter sa vie »

Pour débuter la nouvelle année, nous accueillerons **Mme Micheline Germain**, présidente nationale de l'AREQ, qui milite depuis une quinzaine d'années pour faire entendre la voix des aînés. Le thème de la rencontre sera « La dignité des aînés nous tient à cœur », il est impératif de protéger l'autonomie de la personne vieillissante en lui assurant des conditions de vie de qualité. Elle nous entretiendra sur les enjeux que l'AREQ défend.

Mercredi le 14 janvier 2026, à 13h30, Basilique St-Frédéric à l'Espace Bouliane (sous-sol). Contribution volontaire.



#### AYEZ CONFIANCE, DIEU TIENT SA PROMESSE !

En ce début d'année 2026, ouvrons nos coeurs à l'espérance. Chaque nouvelle étape est une invitation à croire que Dieu accomplit ce qu'il a annoncé. Ayez confiance : Dieu tient sa promesse !

Dans les incertitudes et les épreuves, souvenons-nous que sa fidélité demeure. La confiance n'est pas naïveté, mais une force qui nous permet d'avancer avec paix, même lorsque le chemin semble obscur. Derrière chaque saison difficile, se prépare une moisson abondante.

Nous vous souhaitons une année où vos projets s'enracinent dans cette assurance. Que vos familles soient entourées de bénédictions, vos forces renouvelées, vos pas dirigés vers la lumière. Ne craignez pas les vents contraires : ils révèlent la puissance de Dieu.

Accueillons 2026 avec sérénité et espérance. Oui, Dieu tient sa promesse, et c'est dans cette certitude que nous pouvons marcher confiants.

Bonne et sainte année 2026 !

Votre équipe pastorale : Jean-Luc, Luc, Louise, France, Nathalie et Beatriz